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関 市 議 会 

 

平成３０年第１回定例会 

（平成３０年２月２８日） 

 

議 案 等 質 疑 通 告 書 

 

承認第１号 専決処分の承認について（平成２９年度関市一般会計補正予算（第８号）） 

議席２３番  小 森 敬 直 

（議案書 ５頁、１０頁） （款）教育費 （項）保健体育費 

１ キャンプ地誘致映像制作業務委託料５００万円について、キャンプ地誘致映像は

どのような内容となるのか。また、キャンプ地となった場合の準備はどれだけ進ん

でいるのか 

 

議案第１号 関市職員の退職手当に関する条例等の一部改正について 

議席２３番  小 森 敬 直 

１ 国家公務員退職手当法の一部改正に準じて、職員の退職手当の調整率を１００分

の８７から１００分の８３．７に引き下げる改正であるが、影響額はどれだけにな

るのか 

 

議案第５号 関市手数料徴収条例の一部改正について 

議席２３番  小 森 敬 直 

１ 砂利採取法の施行に関する事務で、砂利採取計画認可申請手数料を３７，７００

円から３３，９００円に、砂利採取計画変更認可申請手数料を１７，０００円から

１５，０００円に引き下げる理由と引き下げ額の根拠は 

 

議案第２２号 工事請負契約の変更について（（仮称）富岡ふれあいセンター新築（建

築）工事） 

議席２２番  猿 渡 直 樹 

１ 今回の増額変更により工事費が予定価格を上回ることになり、このような契約変

更は入札制度において好ましくないと考えるがどうか 

２ 契約額の増額が必要になった理由について時系列に従って正確な説明を求める 

３ 地盤について地質調査費用が別途計上されて、地質調査を行ったにもかかわらず、 

適切な実施設計ができなかったのはなぜか 

 

議案第３３号 平成３０年度関市一般会計予算 

議席２２番  猿 渡 直 樹 

（予算書 ４５頁） （款）寄附金 （項）寄附金 
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１ ふるさと納税について、市長が「来年度は２５億円をめざす」と述べたことが最

近の新聞報道にあった。平成３０年度のふるさと納税目標額は予算計上されている

１０億円なのか、それとも２５億円なのか、市長の真意は 

 

（予算書 ５６頁） （款）市債 （項）市債 

臨時財政対策債について 

１ 発行可能見込額１４億５千万円に対し６億円を発行し、８億５千万円を未発行と

しているがその理由は 

２ ８億５千万円を余剰資金として基金に積み立てた場合、どれだけの利息が得られ

ると考えられるか。また、その利息が得られないことによる財政上の損失に対する

責任についてどう考えるか 

３ 平成３０年度末の市債残高見込額のうち、発行済み臨時財政対策債の占める割合

はどれだけか 

 


